

Innsbruck, 15.06.2023

ANTRAG

Nachrüstung auf Kartenzahlungsfunktion bei Parkautomaten an touristisch stark frequentierten Orten

Der Gemeinderat möge beschließen:

Der Parkautomat bei Schloss Ambras soll mit einer Kartenzahlungsfunktion (NFC-Funktion) ausgestattet werden.

Zudem soll erhoben werden, an welchen anderen touristisch stark frequentierten Orten auf Innsbrucker Stadtgebiet die in der Begründung erwähnten Problemstellungen gehäuft auftreten. Auch an diesen Orten soll eine Kartenzahlungsfunktion bei Parkautomaten umgesetzt werden.

Begründung:

Aktuell gibt es in der Schlosstraße einen Parkscheinautomaten ohne NFC- bzw. Kartenzahlungsfunktion. Daher wenden sich Besucherinnen und Besucher (ca. 100.000 Besucher:innen im Durchschnitt pro Jahr) laufend an die Bediensteten bei der Kasse, um Wechselgeld für den Parkautomaten zu erhalten. Dadurch verlängern sich die Wartezeiten an den Kassen, es tritt gehäuft negatives Feedback auf. Der Vorschlag, mit Aufklebern am Automaten auf die Handy-App hinzuweisen, wird von den Betroffenen zwar als gut gemeinter Schritt gesehen, jedoch an einem stark touristisch frequentierten Ort wie diesem nicht als ausreichend für eine Lösung des Gesamtproblems erachtet.

Um einerseits das betreffende Personal zu entlasten und andererseits den Besucherinnen und Besuchern serviceorientiert entgegenzukommen, sollte jedenfalls an diesem Standort eine Nachrüstung der Parkautomaten mit einer Kartenzahlungsfunktion umgehend umgesetzt werden.

An anderen touristisch stark frequentierten Orten auf Innsbrucker Stadtgebiet mit derselben Problematik sollte ebenfalls eine möglichst zeitnahe Nachrüstung mit Kartenzahlungsfunktion umgesetzt werden.

StRin Mag.^a Elisabeth Mayr